

¡ATENCIÓN! Desde el APE del Justo Millán, estamos celebrando el MES DE LA IDEA EMPRENDEDORA, con la II edición del concurso "No hay idea mala..."

“NO HAY IDEA MALA...” es un concurso que premia las mejores ideas de negocio creadas por los estudiantes del I.E.S. JUSTO MILLÁN. A lo largo del concurso transformarán las ideas en proyectos emprendedores innovadores, que facilitarán el desarrollo de las habilidades emprendedoras que demanda el actual mercado laboral.

Los alumnos/as a través de la generación de ideas de negocio crearán empresas, reales o potenciales, comprometidas con la sociedad y que busquen enfrentarse al reto del Desarrollo local.

Tienes más información en las bases del concurso. [\(pincha aquí para descargar\)](#)

¡PARTICIPA!

NO HAY IDEA MALA... EN EL IES JUSTO MILLÁN

ORGANIZA: AULA DE EMPRENDIMIENTO



CONCURSO DE
IDEAS DE
NEGOCIO

EDICIÓN 2

¿QUÉ ES?

NO HAY IDEA MALA...
Es un concurso que premia
las mejores ideas de
negocio creadas por los
jóvenes estudiantes del
I.E.S. JUSTO MILLÁN.



¿QUIÉN PUEDE PARTICIPAR?

Pueden participar todos los/as
alumno/as matriculados/as en
el centro educativo
IES JUSTO MILLÁN.



¿CUÁL ES EL PLAZO?

Los proyectos se podrán
enviar hasta el día
27 de Febrero de 2023.



¿CÓMO PARTICIPO?

Grupos de 3 a 5 personas.



Entrega de un modelo CANVAS en
Secretaría o a algún miembro del
Aula de Emprendimiento.

Reto: Desarrollo Local



Aulas Profesionales de
EMPREDIMIENTO
Castilla-La Mancha

*Consulta las bases del concurso en el centro.